



Regionaljournal Steiermark



## Fahrzeug mit 30 Mängeln aus dem Verkehr gezogen

Autobahnpolizisten kontrollierten Montagnachmittag in Sankt Michael einen in Fahrtrichtung-Norden fahrenden Paketzustelldienst. Die Polizisten stellten dabei mehrere Mängel am Fahrzeug fest und untersagten die Weiterfahrt.

Die Beamten der Autobahnpolizei Gleinalm wurden auf den 19-jährigen Lenker gegen 16.00 Uhr im Bereich des Autobahnverteilerkreises aufmerksam. Zu diesem Zeitpunkt überholte der Rumäne die Beamten. Aufgrund des schlechten Fahrzeugzustandes wurde der Lenker in Traboch von der Autobahn gelotst und einer umfassenden Fahrzeug-Lenkerkontrolle unterzogen.

### 30 Anzeigen | Weiterfahrt untersagt

Die Autobahnpolizisten stellten 30 Mängel am Fahrzeug fest. Die Mängel reichten dabei von defekten Rückfahrtleuchten, losen Karosserieteilen bis hin zu einer defekten Feststellbremse oder Vorderreifen ohne Reifenprofil. Neun Übertretungen waren sogar als schwere Mängel mit Gefahr im Verzug zu bewerten. Es folgte die Untersagung der Weiterfahrt sowie die Kennzeichenabnahme. Der in Österreich lebende Mann sowie der österreichische Zulassungsbesitzer werden der Bezirkshauptmannschaft Leoben angezeigt.

